

EUSKAL KIROL FEDERAZIOEN BATASUNA

UNIÓN DE FEDERACIONES DEPORTIVAS VASCAS



HOY Federación Vasca de Halterofilia/Euskadiko Halterofilia Federazioa

www.euskadikohalterofilia.org

Siguen levantando medallas

➔ **La halterofilia vasca mantiene su calidad y continúa cosechando buenos resultados a pesar de ser una época un tanto complicada para incrementar el número de practicantes y de licencias**

Si alguien sabe de halterofilia ese no es otro que Sabino Uriarte, vicepresidente de las Federaciones Vasca y Española y presidente de la Vizcaína. Es un gran conocedor de la realidad de este deporte, tanto a nivel de Euskadi como estatal. “Llevo cerca de 60 años de dedicación a la halterofilia, de los 79 que tengo”, señala el dirigente.

“Tenemos 293 licencias, que pueden parecer no ser muchas, pero no nos importa mucho, porque nosotros queremos que la gente vaya a los gimnasios a hacer deporte, a practicar una especialidad que es olímpica y no a machacarse el cuerpo. Podríamos tener más fichas si se incluyera el culturismo, pero tuvimos una mala experiencia con esta especialidad en la Española y no queremos más líos, sino que los que tengan licencia se dediquen a hacer un deporte sano”, explica Uriarte, que recalca la limpieza de un deporte que más de una vez se pone en entredicho: “Se suele relacionar a la halterofilia con el dopaje y no es verdad, porque somos muy estrictos en este aspecto, como lo demuestra que cuando un levantador da positivo, su Federación queda sancionada por dos años de los campeonatos internacionales”.

El mandatario de la Vasca reconoce las dificultades que hay ahora para captar un mayor número de practicantes de esta modalidad deportiva: “En este momento, la halterofilia implica meterte en un gimnasio, pero entrenar es duro y no estamos en el mejor momento en cuanto a licencias, porque la gente prefiere dedicarse a otras cosas o a otros deportes con más recompensa económica”. A pesar de todo, asegura que en el aspecto competitivo el nivel es alto: “Tenemos una gran calidad, como lo atestiguan los buenos resultados que se han logrado en las distintas categorías durante los campeonatos de este año”.

Así, el mes pasado se produjeron una serie de éxitos para la halterofilia vasca. En el último Cam-



Medalla de plata por clubes El Danok Danena de Zizurkil terminó segundo clasificado por equipos en la Copa del Rey el mes pasado FOTO: EHE

peonato de España por Clubes-Copa del Rey, que se disputó el pasado 9 de noviembre en Toledo, el Danok Danena de Zizurkil quedó clasificado en segunda posición y, por tanto, se adjudicó la medalla de plata por detrás de la Escuela Tinerfeña, en una competición en la que participaron catorce equipos. Además, dos levantadores vascos se proclamaron vencedores en su categoría: Mikel Álvarez en 77 kilos y Ekaitz Kortajarena, en 62. El equipo estuvo compuesto por Ekaitz Kortajarena, Jon e Igor Sasiain, Asier Gallego, Mikel Ál-

varez y Teddy Martínez, y entrenado por Battis Kortajarena que, según Sabino Uriarte, “es un gran preparador, porque ha hecho mucho trabajo por la halterofilia y suele estar en el comité técnico de la Española a la hora de hacer la selección”.

Y más recientemente, el pasado sábado, 30 de noviembre, los representantes de la selección de Euskadi lograron un botín de siete medallas en la undécima edición de los Campeonatos de España sub-15 y sub-17, que se celebraron en Madrid. Así, en sub-15 masculino,

Lyan Rodríguez, del Danok Danena, se colgó la plata en la categoría de 50 kilos y en sub-15 femenino, Susana Dávila, del mismo club, se llevó la plata en la categoría de 63 kilos y su compañera de equipo Gorette Amonarriz se adjudicó la medalla de plata en la categoría de 69 kilos. Los tres jóvenes deportistas repitieron éxito en sub-17, ya que Rodríguez sumó otra plata en 50 kilos, Dávila un bronce en 63 kilos y Amonarriz una nueva plata en 69 kilos.

Además, en sub-17, Asier Gallego, también del Denok Danena,

Mikel Álvarez encabeza el actual ranking vasco

Mikel Álvarez, vizcaíno de 27 años y subcampeón de España en 77 kilos, es el primero en el ranking vasco de halterofilia, seguido de tres guipuzcoanos: Teddy Martínez, levantador de 85 kilos, y los hermanos Igor y Jon Sasiain, que compiten en 69 kilos. El quinto de esta clasificación vasca es el alavés Josue Far-

fán, de 56 kilos, y sexto es Ekaitz Kortajarena, guipuzcoano, de 62 kilos.

En féminas, la guipuzcoana Susana Dávila, de la categoría de 58 kilos, encabeza la tabla, seguida de otra guipuzcoana, Gorette Amonarriz, de 67 kilos; Joana Joaquín, alavesa de 58 kilos, y la vizcaína Oibar Artetxe, de 60 ●



Mikel Álvarez Es el número 1 vasco FOTO: EHE

LOS VASCOS MÁS DESTACADOS

RANKING VASCO		
	Cat.	Tot. Kg.
MASCULINO		
1º Mikel Álvarez (Biz)	78,5	305
2º Teddy Martínez (Gip)	85,5	290
3º Igor Sasiain (Gip)	69	250
4º Jon Sasiain (Gip)	71	250
5º Josue Farfán (Ara)	56	203
6º Ekaitz Kortajarena (Gip)	62	211
7º Asier Gallego (Gip)	70	221
8º Francisco González (Gip)	83	245
9º Jon Ander Iriarte (Gip)	85,5	251
10º Stepan Tsirkin (Gip)	116,5	280
FEMENINO		
1ª Susana Dávila (Gip)	60	136
2ª Gorette Amonarriz (Gip)	67	128
3ª Joana Joaquín (Ara)	58,5	115
4ª Oibar Artetxe (Biz)	60	98
5ª Naiara Madrid (Biz)	53	78

CAMPEONATOS DE ESPAÑA

ABSOLUTO MASCULINO		
56 kg. Josue Farfán	plata
69 kg. Igor Sasiain	5º puesto
Jon Sasiain	6º puesto
77 kg. Mikel Álvarez	plata
Jon Olabuenaga	9º puesto
85 kg. Teddy Martínez	plata
Francisco González	10º puesto
94 kg. Francisco Cruz	7º puesto
ABSOLUTO FEMENINO		
58 kg. Susana Dávila	4º puesto
SUB-15 MASCULINO		
50 kg. Lyan Rodríguez	plata
SUB-15 FEMENINO		
63 kg. Susana Dávila	plata
69 kg. Gorette Amonarriz	plata
SUB-17 MASCULINO		
50 kg. Lyan Rodríguez	plata
69 kg. Asier Gallego	bronce
77 kg. Yeray de Francisco	11º puesto
SUB-17 FEMENINO		
63 kg. Susana Dávila	plata
69 kg. Gorette Amonarriz	plata

fue bronce en 69 kilos, mientras que Yeray de Francisco, del basauritarra club Urbi, sólo pudo ser undécimo en 77 kilos.

Unos meses antes, en mayo, tres levantadores vascos se volvieron a casa con una medalla en el Campeonato de España Absoluto, que tuvo lugar en Madrid. En 56 kilos, Josue Farfán se colgó la plata, la misma presea que se llevó Mikel Álvarez en 77 kilos y también terminó segundo en 85 kilos Teddy Martínez.

Otros de los deportistas de Euskadi que destacaron en categoría masculina fueron Igor y Jon Sasiain, que concluyeron la competición en quinta y sexta posición, respectivamente, en 69 kilos; Jon Olabuenaga, que fue noveno en 77 kilos; Francisco González, décimo en 85 kilos y Francisco Cruz, séptimo en 94 kilos. Así, la selección de Euskadi terminó en una brillante segunda posición por equipos. En categoría femenina, la actuación fue más discreta, pero resaltó el cuarto puesto en 55 kilos de la jovencísima Susana Dávila, de sólo 15 años ●